



FEDERATION DES AGENCES URBAINES

Rabat le 6 juin 2013

Communiqué de presse

Séminaire scientifique sur le thème « Quelle communication pour les agences urbaines après 29 ans d'existence ? »

La Fédération des Agences urbaines du Maroc « MAJAL » organise, en partenariat avec le Ministère de l'Habitat, de l'Urbanisme et de la Politique de la Ville, un séminaire scientifique au profit des responsables des Agences urbaines sur la thématique : « Quelles ambitions pour la communication des Agences Urbaines, après 29 ans d'existence ? », à Marrakech les 7 et 8 juin 2013.

Ce séminaire auquel prendront part les partenaires des agences urbaines, des experts, des scientifiques, des responsables de communication d'institutions nationales sera l'occasion de procéder un échange fécond à propos des meilleures pratiques en matière de communication institutionnelle.

La Fédération MAJAL espace de réflexion, de dialogue, de concertation et de partage a inscrit à son actif un certain nombre de réalisations sous la forme de séminaires thématiques, workshops et journées d'études. Elle est aujourd'hui l'espace idéal pour mener une réflexion globale sur ces défis majeurs auxquels sont confrontées les Agences Urbaines dans un environnement institutionnel changeant.

